

Sehr geehrter Unterstützer des Bürgerbegehrens zum Erhalt des Bahnhofsparks.

Ganz herzlichen Dank an die über 4.000 Bernburger Bürger die mit Ihrer Unterschrift einen Bürgerentscheid gegen die Pläne der Stadtverwaltung ausgesprochen haben auf dem Rest des Bahnhofsparks einen Mietparkplatz zu bauen.

Besonderen Dank geht an die über einhundert aktiven Unterschriftensammler, die in der Summe rund eintausend ehrenamtliche Stunden aufgebracht haben und die Unterschriftensammlung aktiv unterstützt haben.

Am 18.Oktober 2017 hat nun der Stadtrat in einer Sondersitzung aufgrund dieser klaren Bekundung des Bürgerwillens im Sinne des Bürgerbegehrens gestimmt. Die Entscheidung des Stadtrates vom 22.06.2017 wurde aufgehoben: **Auf dem restlichen Bahnhofspark wird kein Mieterparkplatz gebaut!**

**Gleichzeitig haben wir mit parteiübergreifenden Anträgen erreicht, dass die Nachjustierung der Umsetzung des Parkraumkonzeptes nun zeitlich auf einen jährliche Rhythmus verbindlich festgelegt wurde und das eine Auswahl der von ihnen am meisten genannten zusätzlichen Parkplatzalternativen systematisch nach gleichen Kriterien zusammengestellt werden, bevor wieder eine Einzelentscheidung getroffen wird.**

Herzlichen Dank an alle Bernburger die sich so eindeutig für einen möglichst grünen Bahnhofspark eingesetzt haben.

Wir werden uns selbstredend nun darum kümmern mit der Denkmalpflege den Rahmen für eine angemessene Sanierung des etwas vernachlässigten unter Denkmalschutz stehenden restlichen Bahnhofsparks abzustimmen. Wir hoffen, dass die Stadtverwaltung hier nun ein offenes Ohr frù die angemessene Verbesserung hat.

Nochmals DANKE FÜR IHR ENGAGEMENT!

Pressebericht zur Sondersitzung des Stadtrates am 18.10.2017:

MZ – Bernburg –Online,  
20.10.2017 von Torsten Adam:

[Parkplätze im Bahnhofsgarten - Der Bürgerentscheid ist jetzt abgeblasen](#)